Wirtschaft und Wissenschaft sowie auf anderen Gebieten an der Gestaltung der entwickelten sozialistischen Gesellschaft mit. Diese Aktivitäten sind ein beredter Ausdruck sozialistischen Staatsbewußtseins.

Es ist ein großes Verdienst der CDU, daß sie den Bürgern christlichen Glaubens aus den mit der Arbeiterklasse verbündeten Schichten half und hilft, die Positionen des Sozialismus zu finden und bewußt an der Lösung der gesellschaftlichen Aufgaben mitzuarbeiten.

Liebe Freunde!

Gegenwärtig vollbringen die Werktätigen im sozialistischen Wettbewerb zu Ehren des IX. Parteitages der SED neue Leistungen, um die Hauptaufgabe weiter zu verwirklichen und die Deutsche Demokratische Republik als festen Bestandteil unserer um die Sowjetunion gescharten Gemeinschaft der Bruderländer allseitig zu stärken. Ganz im Sinne dieser Ziele handeln auch die Mitglieder und Funktionäre Ihrer Partei, tragen sie dazu bei, günstige Ausgangspositionen für die gesellschaftliche Entwicklung bis zu den achtziger Jahren zu schaffen.

Das Zentralkomitee ist überzeugt, daß die Christlich-Demokratische Union Deutschlands auch künftig all ihre Kräfte für die edlen Ziele des Sozialismus und des Friedens einsetzen wird.

» Wir wünschen unserer allezeit bewährten Weggefährtin dabei bestes Gelingen, wünschen ihren Mitgliedern Erfolg, Gesundheit und persönliches Wohlergehen.

Mit sozialistischem Gruß

Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands

Berlin, den 26. Juni 1975